

DIOCESE DIJON

DIJON

PELERINAGE OU CULTE au Saint-Esprit

A l'hôpital du Saint-Esprit, fondé en 1204 par Eudes III, duc de Bourgogne, devenu Hôpital général actuel.

Le culte du Saint Esprit y fut en très grand honneur "jusqu'à la disparition de l'Ordre (= du Saint-Esprit)" au XVIIIe s.

"tous les lundis il y avait dévotion au Saint Esprit, et les offices de la Pentecôte attiraient toute la ville.

Il y avait aussi une importante Compagnie du Saint Esprit.

Cf. Semaine Religieuse, 1898, p. 351

2